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Top 6.1 Anfrage zu Brachland und anderen, ungenutzten öffentlichen Flächen

Beratungsverlauf: 

Frau Sydow-Graen berichtet, dass sie informell bei der Verwaltung um Prüfung gebeten hat, 
welche öffentlichen ggf. für die Anlage von Blühflächen o.a. in Frage kämen. Hierbei sollen vor 
allem ungenutzte Flächen oder Brachflächen in den Fokus rücken. Eine offizielle Anfrage hierzu 
steht aus.

Abstimmungsergebnis:

Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen
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